

Paris Ouest

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

110 m²

Réf. 1955

3 950 €

Paris 16^{ème}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS XVI - Jasmin Bail code civil uniquement : logement de fonction. A proximité immédiate des commerces et du métro, nous vous présentons en exclusivité un appartement loué vide d'une surface habitable de 108,85m². Situé au 6ème étage d'une résidence sécurisée 24h/24, cet appartement bénéficie d'une exposition sud-ouest et d'aucun vis à vis. Cet appartement possède de jolies finitions et d'une très bonne isolation phonique. Il se compose d'une entrée avec rangements, d'un séjour avec bibliothèque donnant sur un très beau balcon exposé sud/ouest, d'une salle à manger ou chambre parentale, ...

PARIS XVI — Jasmin Civil Code lease only: corporate lease. Ideally located close to shops and the metro, we are pleased to present this exclusive unfurnished apartment offering 108.85 sqm of living space. Situated on the 6th floor of a secure residence with 24/7 security, the apartment enjoys a south-west exposure and completely unobstructed views. It features high-quality finishes and excellent sound insulation. The apartment comprises an entrance hall with built-in storage, a living room with a library opening onto a beautiful south-west facing balcony, a dining room or principal bedroom, a ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

